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3 月のある日、デイケアメンバーから「希望会ソフト

ボール大会に出たい！」という意見があがり、大会に出

ることが決まりました。当初は「参加メンバーが集まる

だろうか」という不安の声もありましたが、いざ練習を

始めるとメンバーが集まり、さらに練習が進むにつれソ

フトボール大会に出たい人も増えて、月曜日と水曜日の

週 2 回、みんなで楽しく練習を頑張りました。 
そしていざ 5 月 10 日の本番、希望会当日になりまし

た。意気込んできたら…雨で延期でした。気合いは空回

りしましたが、一週間後の 5 月 17 日、雲行きのあやし

い中で大会がプレーボールしました。応援にもバスに乗れる人数ギリギリまでの人が来てくれたのですが、

10 対 14 というスコアで一回戦負けしてしまいました。でもみんなの応援により選手は一つにまとまって

楽しかったです。ちなみに 14 点も取られた投手はこの記事を書いている私です。帰り道では愛知牧場に寄

って昼ごはん食べて、敗戦投手の私でもアイスクリームを食べさせてくれました。病院に帰ってきたらま

た雨が降って来て…雨に振り回された希望会でした。 
 

お花見 in 名古屋城 
4 月 8 日に名古屋城までお花見に行って来ました。お花見に行くにあたり、実行委員 6 人が中心となっ

て準備を進め、しおりやポスターを作り参加者を募りました。その結果スタッフも含め 39 名の参加となり

ました。 
班ごとに JR 共和駅から金山駅まで行き、地下鉄に乗り換え市

役所前で降りました。現地では班別の自由行動だったので病院で

作ってもらったオニギリと唐揚げとウィンナーも到着次第に食

べている班もあり、おいしく戴きました。また、お弁当以外にも

団子やソフトクリームを食べたり、名古屋城内を見学したり、そ

れぞれが堪能しました。あいにく当日の天気は曇りのち雨でした

が、少量の雨でしっとりとした満開の桜も情緒あってよかったで

す。本当は晴れの花見がよかったですけど、充分満足できた一日

でした。 



 

4 月 12 日に茶道グループ主催で“春の野点”が行われましました。琴の BGM が流れる中、風が少し強

かったこともあって桜の花びらが舞っていて、とても気持ちのよい日でした。 
患者様と職員あわせて約 140 人位の参加が

ありまして、榎本和名誉院長先生、加藤仁理事

長先生も見えました。保育所の子ども達も来て

くれて盛り上がり、みんな美味しそうにお菓子

を食べて、抹茶を飲んで喜んでいました。 
デイケアの茶道グループの方がかわるがわ

る抹茶を点て運んでいました。来ていただいた

お客さんに感謝したいと思い、これからも毎年、

野点を続けて行きたいと思いました。 
 

 

 
4 月 5 日～4 月 11 日の間にデイケアメンバーにアンケートを実施しました。結果は下記です。 
（1）虹は面白いですか？⇒YES 29 名・NO 10 名 
（2）面白くないと答えた方に、面白くない理由はなんですか ⇒ わからない、面白いと思えないから 
（3）面白い理由や印象に残った記事などはありますか？ 

・「虹」は見ているだけで楽しい 
・いろいろな事が載っていてわかり易い 
・行事をやった事が見やすく、感想などが載っていて良い 

  ・ひなまつりのケーキやもちつき大会の記事がよく、クリスマス会や初詣の記事が印象的だった 
  ・メンバーのお別れ会の記事や卓球大会の記事がよかった 

・デイケア職員の安産祈願会がよかった 
・タイトルが綺麗で、記事と写真が分かりやすい 
・虹はデイケアの活動がわかるからよい 
・編集後記が面白い 

（4）これから虹に載せてほしい記事やその他の意見を教えて下さい。 
・引き続きスタッフ紹介や行事、ソフトボール大会（参加者や応援の記事）や花見の記事 
・イラストや楽しい集まりの記事、てんてん祭、ニュース（災害）、健康、病気の事など 

ご協力ありがとうございました。参考にさせていただきます。 
編集後記 
大変で困りました(H・T)。初めて記事を書いたので勉強になりました(T・M)。頑張りました(N・H)。 
パソコンが少し打てるようになりました(S・S)。私もパソコンが少し打てるようになりました(Y・T)。 
パソコンができるようになりたい(I・K)。皆さんのご意見お待ちしています(Y・N)。これでよかったと思

います(H・R)。 
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